

Un nouvel hôtel social

Villars-sur-Glâne » Nouveau départ pour le Domaine Notre-Dame de la Route à Villars-sur-Glâne. Géré désormais par le Centre d'intégration socioprofessionnelle (CIS) de Fribourg, le site a fait l'objet de travaux de rénovation durant plusieurs mois, annonce un communiqué.

Le Domaine, qui reste propriété de la Compagnie des jésuites de Suisse, propose une offre hôtelière comprenant 44 chambres, huit salles de séminaires, deux restaurants (dont un ouvert au public) et une offre de formations, re-

traites et conférences liée au bien-être et au développement personnel. Il dispose également d'un vaste parc de 28 000 m², avec notamment un verger permettant la production de jus de pomme et un jardin potager qui alimentera la cuisine en légumes. Fondation privée d'intérêt public, le CIS peut ainsi proposer de nouvelles possibilités d'emplois et de stages dans le domaine hôtelier pour des personnes en situation de handicap ou en difficulté.

Basé aux Daillettes à Fribourg, le CIS offre d'autres

emplois dans ses ateliers (production, logistique), ses bureaux, son service de conciergerie, son service de repassage et son restaurant ouvert au public Le Voisin. Propriétaire du Domaine Notre-Dame de la Route, la Compagnie des jésuites de Suisse cherchait un repreneur, faute de propres forces apostoliques. La gestion du site, qui a été utilisé comme lieu de développement personnel et de formation spirituelle, avait été confiée au CIS en 2016. »

THIBAUD GUISAN